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Abstract (en)
The pusher grate has a grate bar (12) moved forward and backward for producing a feed motion, and a cooling fluid supply line (22) attached to the
movable grate bar. The supply line has two line segments (26, 28) that are flexibly connected with each other, where the line segments are rotatably
arranged for compensating the forward and backward movement of the grate bar. The line segments are connected with a fluid-sealed joint (36) and/
or supply line, where the joint has two angular shaped grate pieces.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung bezieht sich auf ein Vorschubrost für Feuerungsanlagen, das mit flüssigem Kühlfluid gekühlte und zum Erzeugen
einer Vorschubbewegung vor- und zurückbewegbare Roststäbe (12) aufweist, wobei an wenigstens einem bewegbaren Roststab (12)
eine Kühlfluidzuführleitung (22) angeschlossen ist und die Kühlfluidzuführleitung (22) wenigstens zwei gelenkig miteinander verbundene
Leitungselemente (26, 28) aufweist, welche zur Kompensierung der Vor- und Zurückbewegung des Roststabs (12) schwenkbar angeordnet sind
mit der Aufgabe, einen Vorschubrost für Feuerungsanlagen zu schaffen, bei dem ein frühzeitiger Ausfall der Kühlfluidzuführleitung verhindert
werden kann, ohne dabei die Kühlleistung der Kühleinrichtung zu verringern, die gemäß der vorliegenden Erfindung durch ein Vorschubrost für
Feuerungsanlagen nach Anspruch 1 gelöst wird.
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